

municipal, llevando una camilla, se presentó para retirar el cadáver, negándose a ello, los hijos de la finada María y Federico, quienes se hallaban allí desde cerca las 8 de la noche. Atendiendo sus exigencias, el cadáver de la anciana atropellada, fué llevada por la ambulancia de la Cruz Roja, a las 11 de la noche, San Feliu.

Próximo montaje del Organo Parroquial.— El pasado martes día 21, llegó a San Feliu una parte del material para el montaje del Organo Instrumental de la Parroquia. El codiciado instrumento, una vez montado tendrá que ser afinado concienzudamente, lo cual implicará un considerable espacio de tiempo, dándose por casi segura su puesta en servicio para finales del mes de agosto.

Mt. Gumersindo— Como consecuencia del fallecimiento del Rdo. Arcipreste de La Bisbal, el Sr. Obispo dispuso una serie de cambios, consecuencia de los cuales, ha venido a parar a la Parroquia de Santa María d. Castell d'Aro, nuestro amigo y antiguo colaborador, Rdo. Gumersindo Vilagrán, sacerdote bien conocido y amado en la comarca, al que damos nuestra cordial bienvenida.

Regado de calles.— Parece que dentro de unos días van a ser regadas las calles ciudadanas, en la forma en que lo eran antes, o sea tanto las de arriba como las de abajo la ciudad, y ello, con el fin de aliviar el mucho polvo que las ensucia y afea, en especial las no asfaltadas.

Conciertos.— El domingo día 19, se celebró en el Centro Parroquial el recital de guitarra por Narciso Yepes, que interpretó un programa exclusivamente de música española. Asistió un reducido público, que demostró ser entendido y aplaudió largamente al concertista, logrando al final del recital, la concesión de una pieza más, tras la cual se reiteraron los enardecidos aplausos.

Cuarto Festival Musical de S'Agaró.— El próximo viernes tendrá lugar en los Jardines de «Senya Blanca», el primer concierto, a cargo de la orquesta Sinfónica de Barcelona, con la colaboración del violinista Philippe Newman, bajo la dirección del Mtro. E. Toldrá, interpretarán un programa formado por obras de Mendelssohn, Wagner, PASTORAL, de Garreta, en la primera parte, por orquesta. En la segunda, Newman interpretará la «Partita en re menor, para violín solo», de J. S. Bach, y en la tercera, el Concierto, en re para violín y orquesta de Beethoven. El segundo concierto en la noche del día 25, estará a cargo del laureado «Orfeo Catalá» que interpretará un extenso programa, en el que destacan: «Set cançons populars catalanes» de E. Toldrá, «La mort de l'escolà» Dos corales de «La Passió» de Bach, Divendres Sant, de Nicolau y el Credo de la Misa del Papa Marcelo, de Palestrina.

El calor.— A las 11 de la mañana del pasado lunes, el termómetro llegó a marcar 35 grados centígrado, a la sombra.

De Ajedrez.— El Club Guixolense de Ajedrez celebrará Reunión General el próximo Domingo día 28, a las 10 y cuarto de la noche.

Obsequio.— El día de la Virgen del Carmen, los asilados de nuestra ciudad fueron obsequiados con una comida extraordinaria, por la Sra. Adela Sanjaume, Vda. Sala, con motivo del bautizo de su nieta.

DOÑA ROSA

Ha muerto Dña. Rosa Vidal Guasch la excelente parvulista jubilada de la que tantos guixolenses recibieron las primeras lecciones y aprendieron las primeras letras en su aula llena de sol, de flores y de optimismo. Conoció a Dña. Rosa, dinámica y jovial, hace 25 años en su parvulario del Paseo del Mar, segundo piso del antiguo edificio Municipal y ya desde el primer momento me ofreció su amistad llana y sincera, sin tapujos ni hipocresías y me dió no pocas lecciones de buena pedagogía.

Fué una excelente compañera en esta profesión magisterial tan llena de sinsabores, tan exaltada cuando conviene y tan olvidada siempre en el momento de la verdad. ¡Que Dios Nuestro Señor le compense en todo cuanto la Sociedad le negó!

Reciban sus familiares el sincero pésame de «Ancora» en especial su esposo D. Simón Miranda, Maestro titular y funcionario jubilado de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros y la familia Rusalleda-Miranda—. **José Mas.**

LA CIVILIZACION DEL ATROPELLO

No y no. No podemos estar conformes y en voz alta debemos protestar ante los dos accidentes de tránsito ocurridos con una diferencia menor de veinticuatro horas y que han causado la muerte de una buena señora guixolense y la posible pérdida de un pie de un buen amigo nuestro, guixolense también.

Que una persona andando tranquilamente por una carretera, separada del piso asfaltado, y a cubierto incluso por los mojones de piedra, y que otra saliendo de una tienda, al poner los pies en la acera de plena calle Clavé, hayan de verse prácticamente eliminados por la imprudencia de unos conductores de automóviles irresponsables, es algo que no puede permitirse, que no tiene justificación y que debe castigarse con mano dura.

Mucho nos place que el turismo internacional haya puesto su punto de mira en la Costa Brava, y que como consecuencia de ello, muchos guixolenses se vean beneficiados —aún cuando a otros se perjudique—, pero si ello ha de representar anualmente la pérdida o la invalidez de unos ciudadanos nuestros, es preferible que a la entrada de San Feliu se coloquen los conocidos discos de Prohibido el Paso.

El pobre peatón siempre habrá de ser el más débil, en esta lucha entre la rueda y el calzado; por ello y a pesar de que en alguna ocasión también a él debe achacarse la culpa de algún accidente, siempre tendrá nuestras simpatías, y es a él a quien debe protegerse. El tener un

volante entre las manos envaletona, el saberse amo y señor de unos cuantos caballos de fuerza sumisos a la orden de quien conduce, a veces emborracha. De todo ello el que resulta perjudicado es el que va a pie, el que no cuenta con un parachoques que le proteja.

No son muchos los conductores que poseen unos nervios tan templados y un dominio de sus facultades que les permita dominar su vehículo a la perfección. A quienes no cuentan con esas cualidades, a quienes se lanzan por las carreteras y por las calles de una ciudad, jugando con algo tan serio como la vida del prójimo, a los que guiaban los coches que han causado los sensibles accidentes relatados, como primera providencia debería decomisárseles sus automóviles, ya que no son merecedores de conducirlos, y obligarles a regresar a sus puntos de partida, pero a patita para que supieran lo que es un peatón.

Esperamos que quienes dirigen la circulación tratarán con todo rigor a quienes vulneran el Código; estamos viendo infinidad de vehículos aparcados casi en las encrucijadas de las calles dificultando la visibilidad, otros transitando a velocidad excesiva, otros todavía, estacionándose largos minutos en lugares de paso y provocando embotellamientos, y otros aún detenidos encima mismo de las aceras. Para todos ellos, como saludable advertencia, multa y retirada del carnet en caso de reincidir, con lo que a la postre, todos habremos de resultar beneficiados. **Lupaxa**

NUNCIANTES

Establecimientos LUXOR.

Agua MALAVELLA.

A MASCOTA.

Impistería C. MORALES.

Aseta MORE.

Frutas H. MORENO.

Hotel MURLA.

Hotel LES NOIES.

OLIVERAS Hnos.

A. PRATS Nadal. Productos químicos.

SANDARU.

STILO.

Transportes J. VIDAL.

LA VIENESA.